

De nos sections

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes**

Band (Jahr): **43 (1935)**

Heft 6

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Hilfe zu nehmen, nicht dass es vorkommt, wie es in einem Berichte heisst, dass die angefertigten Schienen zu kurz oder zu lang waren, oder hergestellte Tragbahnen, weil die Masse nicht stimmten, zum Aufladen auf das bereit stehende Auto nicht verwendbar waren. Dadurch tritt natürlicherweise ein grosser Zeitverlust zum Schaden des Patienten ein, der nun warten muss bis anderes Material da ist.

Mit allen unsern Ausführungen soll nun ja nicht etwa der gute Wille der Tausende von Mitgliedern angezweifelt werden, die da mitgeholfen haben, die oft bei jeder Witterung ihren Sonntag

geopfert haben, um sich im Dienste am Nächsten auszubilden. In einem Berichte steht zwar, dass sich wenig junge Mitglieder an der Uebung beteiligten: es ist immer die alte treue Garde, die die Uebungen durchreisst und fruchtbar zu gestalten hilft.—Glücklicherweise ist dies nun nicht überall der Fall. Allen denen, die da mitgeholfen haben, unseren Herren Aerzten, den Hilfslehrern, Samariterinnen und Samaritern, den Angehörigen der Rotkreuzkolonnen, den Mitgliedern von Sanitätsvereinen oder andern Vereinen, die sich beteiligten, sei unser herzlichster Dank!

Dr. Scherz.

De nos sections.

Croix-Rouge vaudoise.

La société vaudoise de la Croix-Rouge a tenu dimanche 28 avril 1935, à 13 h. 45, dans la grande salle de Commugny, son assemblée annuelle de délégués présidée par M. le Dr André Guisan (Lausanne). Onze sections sur seize y étaient représentées avec 45 membres ayant droit de vote. La séance, qui était publique, a été très fréquentée par de nombreux membres de la Croix-Rouge et des Samaritains ayant profité de ce premier beau dimanche de printemps.

Le rapport sur l'exercice 1934 a été fait par M. le Dr Guisan. Les comptes, présentés par M. Félix du Pasquier, banquier à Lausanne, vérifiés par M. Chaponnier, préfet de Nyon, et M^{lle} Deladoey (Nyon), ont été approuvés, avec

un déficit de 529 fr. 15, sur un total de dépenses de 2525 fr. 60, déficit dû à des subventions à des œuvres de bienfaisance.

Après la partie administrative, M^{lle} Lucie Odier (Genève) a fait une intéressante causerie sur la conférence internationale de la Croix-Rouge tenue à Tokio en septembre 1934, à laquelle elle a participé avec d'autres délégués du comité international de la Croix-Rouge. Le chœur mixte de Commugny s'est fait entendre dans plusieurs chants qui ont fait le plus grand plaisir.

Les participants sont descendus ensuite à Coppet pour une collation servie à l'hôtel du Lac. Cette assemblée avait été admirablement organisée par M^{me} Dr Mercier, présidente de la section de Coppet.